

発行日  
令和7年  
12月1日

# 一ツ木ニュース

一ツ木自治会  
公民館  
奉賛会



## 一ツ木文化祭開催 10月25日(土)~26日(日)



一ツ木文化祭が10月25日(土)午後1時から午後5時までと10月26日(日)午前9時から午後4時にかけて一ツ木市民館の2階ホールで開催されました。出展者は個人出展者が7名、各種団体所属の出展者が141名の計149名となりました。又、2日間の来場者は203名でした。出展者、来場者の皆様のご協力に感謝いたします。尚、出展された団体名は以下となります。ほっこりの会・中條絵画教室・雁が音総合スポーツクラブ・清水書道教室・たのしく書道・森田習字教室・森の書道教室・西川書道教室。

## 第46回町内ソフトボール大会開催



## 11月2日(日)

さわやかな秋空の下、第46回町内ソフトボール大会が雁が音中学グラウンドで開催されました。この大会の第1回から3回までは富士松中学校で開催され、その後設立された雁が音中学校に場所を移し今日まで受け継がれています。12チームが参加し、優勝「三京アムコ」、2位「本郷組」、3位「鵜島組」となりました。他に「雁が音野球・ソフトクラブ」「豊電子工業」「荒井組」「新町組」「落合組」「地区委員・助っ人」「雁中野球部」「雁中ソフト部A」「雁中ソフト部B」が参加しました。

## 一ツ木神明社新嘗祭開催 11月9日(日)



「新嘗祭」が小雨の中開催されました。新嘗祭は「新しい穀物を奉るお祭り」です。その年に収穫された穀物を神様に捧げて、感謝するとともに、国家の安泰や国民の繁栄をを祈るのが新嘗祭です。新嘗祭は大祭であり神官は宮司さんに加え2名の補助官が付き、地区の各種団体代表者の方々が参列されました。尚、古くは新嘗祭を祭日としていましたが、「働く人」に感謝するための「勤労感謝の日」として名を改め1948年から11月23日が祝日になっています。

## 一ツ木地区安否確認・避難所開設訓練開催 11月16日(日)



一ツ木地区の地震発生を想定した「安否確認・避難所開設訓練」を11月16日に平成小学校で開催しました。一ツ木防災隊メンバー約100名と避難者として班長さん約100名に参加頂き総勢200名超えの訓練となりました。来賓として、酒井参議院議員、神谷県議会議員、蜂須賀市議会議員に参加頂きました。

又、23日(日)には雁が音中学校とかりがね小学校でも避難訓練があり、一ツ木からも6・7・8丁目の班長さんと自主防災隊の一部が参加しました。